
一　般　質　問

後
藤
章
子

ごとう　あきこ

質①　

未み

ぞ

う

曾
有
の
不
況
で
、
市
民
は
生
活

苦
に
喘あ

え

ぎ
、
失
職
者
が
増
え
て
い
る
中
、

住
民
サ
ー
ビ
ス
は
引
き
下
げ
、「
借
金

を
減
ら
し
ま
し
た
」「
40
億
円
の
貯
金

を
し
ま
し
た
」「
庁
舎
建
設
は
今
が
チ

ャ
ン
ス
」
な
ど
は
、「
住
民
の
福
祉
の

増
進
を
基
本
と
す
る
」
の
地
方
自
治
の

本
旨
に
逆
行
し
て
い
る
逆
立
ち
行
政
で

は
な
い
の
か
。

②　

合
併
前
、
旧
町
村
が
実
施
し
て
い
た

独
自
策
で
、合
併
後
に
復
活
し
た
も
の
は
。

答
　
　

市
長

①　
「
行
政
改
革
大
綱
」「
集
中
改
革
プ
ラ

ン
」
を
策
定
し
、
徹
底
し
た
行
政
経
費

の
削
減
に
努
め
て
き
ま
し
た
。

　
　

限
ら
れ
た
予
算
の
中
で
、
創
意
工
夫

を
し
な
が
ら
、「
選
択
と
集
中
」
に
よ

る
市
政
運
営
を
行
っ
て
い
ま
す
。

②　

３
世
帯
以
上
を
有
す
る
地
区
が
、
設

置
及
び
管
理
す
る
飲
料
用
施
設
に
、
経

費
の
５
分
の
１
以
内
を
補
助
し
て
い
た

も
の
を
、
21
年
度
か
ら
２
世
帯
以
上
３

分
の
１
以
内
に
改
正
し
ま
す
。

質①　

市
内
の
実
態
は
。

②　

生
活
密
着
型
事
業
の
推
進

で
、
地
元
業
者
の
仕
事
を
増

や
す
べ
き
と
思
う
が
。

答
　
　

市
長

①　

管
内
で
の
非
正
規
労
働
者

の
解
雇
の
把
握
は
、
ハ
ロ
ー

ワ
ー
ク
に
お
い
て
も
難
し
く
、

市
も
で
き
て
い
な
い
。

②　

国
の
第
二
次
補
正
予
算
関

連
事
業
『
地
域
活
性
化
・
生

活
対
策
臨
時
交
付
金
（
８
億

２
７
３
３
万
６
千
円
）』
を

活
用
し
、
地
元
業
者
に
、
80

％
を
超
え
る
事
業
の
発
注
を

計
画
し
て
い
る
。 

ハローワークの入っている合同庁舎(三重町)

不況の実態と
　　　　雇用対策は
～11億1123万6千円を計上～

逆
立
ち
行
政
で
は

〜
粛
し
ゅ
く
し
ゅ
く々と
行
革
を
推
進
〜
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三
浦
正
吉

みうら　まさよし

質
　

豊
後
大
野
市
の
初
代
市
長
と

し
て
、
４
年
間
の
検
証
は
。

答
　
　

市
長

　

第
一
次
総
合
計
画
を
策
定
し
、

選
択
と
集
中
に
よ
る
施
策
を
着

実
に
行
い
ま
し
た
。

質
　

合
併
の
ス
ケ
ー
ル
メ
リ
ッ
ト

は
生
か
さ
れ
ず
、
デ
メ
リ
ッ
ト

ば
か
り
目
に
つ
く
が
。

答
　
　

市
長

　

旧
町
村
は
、
厳
し
い
財
政
状

況
に
あ
り
、
財
政
基
盤
の
確
立

を
目
指
し
、
合
併
を
選
択
し
ま

し
た
。

　

行
革
の
推
進
、
特
に
人
件
費
、

公
債
費
の
削
減
を
行
い
、
着

実
に
効
果
を
あ
げ
て
い
ま
す
が
、

今
後
は
、
市
民
に
夢
を
与
え
る

事
業
を
考
え
て
い
く
必
要
も
あ

る
と
感
じ
て
い
ま
す
。

２
年
が

　
　

経
過
し
た
が
…

〜
協
議
が
難
航
〜

質
　

三
重
町
下
赤
嶺
商
業
施
設
建

設
計
画
は
、
地
区
住
民
が
市
に

再
々
推
進
要
請
を
し
て
い
る
が
、

一
向
に
進
ん
で
い
な
い
。
現
況

は
。

答
　
　

企
画
部
長

　

建
設
地
が
第
１
種
農
地
の
た

め
、
転
用
許
可
が
必
要
で
す
が
、

都
市
計
画
法
上
、
関
係
機
関
と

協
議
が
整
っ
て
お
ら
ず
、
相
当

な
時
間
を
要
し
ま
す
。

質
　

計
画
書
を
見
る
と
、
市
へ
の
波
及
効
果
は

大
変
大
き
い
。

　

６
０
０
人
の
雇
用
創
出
、
交
流
人
口
年
間

２
５
０
万
人
が
予
想
さ
れ
、
経
済
効
果
は
３

億
円
に
も
な
る
と
試
算
さ
れ
て
い
る
。

　

企
業
誘
致
が
進
ま
な
い
今
、
民
間
資
本
の

開
発
に
、
市
も
積
極
的
に
支
援
す
べ
き
で
は

な
い
か
。

答
　
　

企
画
部
長

　

新
た
な
雇
用
や
市
税
の
増
収
な
ど
、
大
き

な
メ
リ
ッ
ト
が
あ
る
も
の
と
存
じ
て
い
ま
す
。

　

計
画
が
成じ

ょ
う
じ
ゅ就
す
る
こ
と
を
期
待
し
て
い
ま

す
。 

下赤嶺地区商業施設建設予定地を望む

４
年
間
を振

り
返
っ
て　
　

〜
行
革
を
進
め
て
き
ま
し
た
〜
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